
Aos 07 dias do mês de Fevereiro de 2017, reuniram-se na sala da 
Superintendência do Fundo de Seguridade Social, os representantes 
do Comitê de Investimentos: Valdirene Araújo Lacerda Santos, Cléia 
Lemos Barroso Teófilo da Silva e Fábio Henrique Gomes, com o intuito 

de aprovação do Edital de Credenciamento de Instituições Gestoras e 
Administradoras de Fundos de Investimentos, e também, para analise 
dos investimentos atuais. Para agilizar estas análises, a 
Superintendente enviou anteriormente, cópia do edital de 
credenciamento via e-mail, para que todos tivessem ciência antes de 
participarem da reunião. Dando início a Sra. Cléia perguntou se o 
Comitê de Investimentos teria que emitir parecer em todas as pastas 
de credenciamento, sendo respondido pela senhora Valdirene que não, 
e que o parecer seria somente para finalizar o processo de 
credenciamento. Em seguida o Sr. Fabio questionou se os bancos 
onde já estão alocados recursos, realmente teriam que participar do 
credenciamento, então a Sra. Valdirene informou que conforme já 
consta no edital, as Instituições que mantém relacionamento financeiro 
com o RPPS não estão dispensadas de participar deste processo 
seletivo, e as demais, estão passíveis de receber recursos do RPPS, e 
ainda que os credenciamentos das Instituições terão por validade o 
prazo de 12 (doze) meses, após este período a análise do 
Credenciamento deverá ser reavaliada, ou seja, anualmente deverá ser 
realizado novo credenciamento, portanto, não sendo apresentada mais 
nenhuma dúvida dos membros do comitê, todos assinaram e 
aprovaram a publicação do edital de credenciamento nº 01/2017. 
Dando prosseguimento á reunião, ao analisarem a situação dos 
investimentos certificaram-se de que o RPPS bateu a meta atuarial 
para o ano de 2016, sendo que o estipulado era IPCA+6% que rendeu 
no ano 12,64%, e o rendimento da carteira do FSSMS se deu em 
14,22%, ou seja, superior a meta em 1,59%. No entanto, após análise 
das expectativas de mercado, pôde-se perceber que o governo baixou 
os juros e tem direcionado para continuar baixando ao longo deste ano, 
por isso, os fundos de curto prazo irão começar a ter uma rentabilidade 
menor, decidiram, portanto, de forma unânime pela realocação de 
alguns valores para fundos de maior prazo, atrelados ao IMA e que 
estão demonstrando rentabilidades melhores. Ficando estipuladas as 
seguintes mudanças: realocar R$830.000,00(oitocentos e trinta mil 
reais), do Fundo Caixa Brasil Disponibilidades FI Renda Fixa para o 
Caixa Brasil IMA-B Títulos Públicos FI Renda Fixa LP, ambos do Banco 
Caixa Econômica Federal. E ainda, transferir R$5.000.000,00 (Cinco 
milhões de reais) do BB IRF-M1 Títulos Públicos FI Renda Fixa LP 
para outros dois fundos sendo R$ 1.500.000,00 (Um milhão e 
quinhentos mil reais) para o BB Previdenciário Renda Fixa IRF-M e 
R$3.500.000,00 (Três milhões e quinhentos mil reais) para o BB 
Previdenciário Renda Fixa IMA-B Títulos Públicos FI, ambos do Banco 
do Brasil. Não havendo mais nada a ser tratado todos se propuseram a 



continuar acompanhando a situação do mercado e dependendo de 
como a economia se comportar os valores aplicados poderão ser 
realocados novamente. Em seguida, a reunião foi encerrada e eu Cléia 
Lemos Barroso Teófilo da Silva, lavrei a presente ata, que após lida e 

aprovada segue assinada por mim e por todos os presentes. 
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